



Obras Misionales Pontificias

Las ganadoras del 12º Concurso Nacional de Infancia Misionera son de Orihuela-Alicante y Ourense

Un dibujo para mostrar que “sí se puede cambiar el mundo con un solo euro”

Un año más, miles de niños españoles han participado en la 12ª edición del Concurso nacional de Infancia Misionera. Este certamen, dirigido a niños de 1º a 6º de Primaria, busca que los más pequeños aprendan el espíritu misionero, y expresen con creatividad en un dibujo el lema de la Jornada que se celebra de forma simultánea al concurso (en esta edición, “Comparto lo que tengo”). Tras el fallo del jurado que se hace público hoy, los vencedores recibirán sendas *tablets*, y los segundos y terceros, auriculares *bluetooth*. Además, se les premia con una suscripción anual a la revista misionera para niños *Gesto*.





Dibujos ganadores del concurso. Arriba, el de Nicky Van Luijn Nohales (Orihuela- Alicante), vencedora de la categoría 1 (niños de 1º a 3º de Primaria). Abajo el de Salma Alexandra Marval (Ourense), vencedora de la categoría 2 (niños de 4º a 6º de Primaria)

06/03/2025

Niky Van Luijn va a catequesis todas las semanas en su parroquia en la diócesis de Orihuela-Alicante. Allí, en los días previos a la celebración de la Jornada de Infancia Misionera –19 de enero-, su profesora les puso **el vídeo de la campaña**, y les invitó a participar en el concurso de dibujo que esta Obra Pontificia organiza cada año. "El vídeo nos enseñaba cómo podemos ayudar y ser generosos", y eso es lo que quiso plasmar en su dibujo, que ha resultado ser el ganador de la categoría de los pequeños a nivel nacional. A cientos de kilómetros, en la diócesis de Ourense, Salma Alexandra Marval, la ganadora de la categoría de los mayores, participó desde su colegio. Ella también vio el vídeo, y supo mostrarlo con creatividad en su obra. "En este dibujo quise representar que realmente sí se puede cambiar el mundo con un solo euro, porque si todos colaboramos juntando el dinero podemos conseguirlo".

"He aprendido de los misioneros que hay que ayudar y ser generosos, y no sólo decirlo. Porque hay mucha gente que lo necesita", explica Niky. Y aunque tan

solo está en 3º de Primaria, tiene claro que los misioneros “enseñan la Palabra de Dios” y que ella puede “ayudar ahora un poco, pero cuando sea mayor podré viajar más, porque hay mucha gente que no conoce al Señor”. Por su parte Salma ha aprendido que “es necesario empatizar con las personas cuando hay problemas”, especialmente en países en guerra, y no descarta en un futuro ser ella misma misionera “para ayudar a las personas y cambiar el mundo”.

74 finalistas diocesanos

Miles de niños como Niky y Salma han participado en este concurso en una primera fase diocesana, abierta hasta el pasado 2 de febrero, en paralelo con la celebración de la Jornada de Infancia Misionera. Después, los 74 mejores dibujos pasaron a la fase nacional. Hoy se hace público el fallo del Jurado, que ha estado formado por los colaboradores de la revista infantil misionera *Gesto* Pablo Rosendo y Tomás Zárate -ilustradores- y Javier González -Mago Shalom-; y por los trabajadores de la Dirección Nacional de Obras Misionales Pontificias Ana Ramos -responsable de la web y redes sociales- y Fernando González-, responsable de Infancia Misionera-.

Este concurso, que cumple su 12º edición, es una oportunidad para la sensibilización misionera, ya que promueve que los niños trabajen con creatividad el lema que Infancia Misionera propone cada año, en esta edición 'Comparto lo que tengo'. "Nos ha sorprendido la capacidad de los niños para transmitir a través del arte la importancia de la misión y el papel fundamental que ellos mismos tienen en ella", afirma Fernando González. "Hemos visto la relación que tiene con el vídeo de la jornada, algo que refuerza mucho el mensaje que hemos querido lanzar este año".

"La tarea de seleccionar a los ganadores ha sido realmente difícil, porque cada obra tiene un mensaje único y especial", explica el responsable de Infancia Misionera. "Cada dibujo es un testimonio de fe y de esperanza, y nos llena de alegría ver cómo las nuevas generaciones se sienten parte activa de la misión de la Iglesia. ¡Enhorabuena a todos y seguid compartiendo con el mundo vuestro talento y vuestra alegría misionera!", concluye.



Dibujos ganadores de la categoría de los pequeños

CATEGORÍA 1: (niños de 1º a 3º de Primaria)

1er clasificado: Nicky Van Luijn Nohales. Orihuela- Alicante

2º clasificado: Ana de la Iglesia. Zamora

3er clasificado: Eilidh García. Astorga



Dibujos ganadores de la categoría de los mayores

CATEGORÍA 2: (niños de 4º a 6º de Primaria)

1er clasificado: Salma Alexandra Marval. Ourense

2º clasificado: Laura Arias. Ourense

3er clasificado: Martina del Olmo. Cuenca

Puede ver los dibujos ganadores de ambas categorías con más tamaño en [**Flickr.**](#)

Para más información y entrevistas:

Paula Rivas y Javier López

[**prensa@omp.es**](mailto:prensa@omp.es)

91 590 29 43